EXMINISTRO DE VIVIENDA HENAO, CANDIDATO PARA LA JUNTA DE **ECOPETROL**

Por La Silla Vacia Febrero 25, 2025 2:07 pm



Q

El 28 de marzo Ecopetrol elegirá a los <u>reemplazos</u> de <u>Juan José Echavarria</u> y Luis Alberto Zuleta para la junta directiva. El exministro de Vivienda, <u>Luis Felipe Henao</u>, es el candidato postulado por parte de los fondos de pensiones. El otro candidato será postulado por el presidente Petro, pero aún se desconoce a quién podría elegir.

¿Por qué importa? Quienes lleguen a la junta serán parte clave sobre las inversiones de Ecopetrol y las presiones por parte del gobierno Petro para avanzar en los <u>esfuerzos de la</u> transición energética que viene presionando desde su candidatura.

En términos generales, la posible llegada de Henao no cambia mucho el pulso de poder, ya que la junta actualmente es <u>afin al gobierno</u>. Aun así, representaría una voz opositora al petrismo. Más recientemente, <u>fue ternado por el Consejo de Estado</u> para ser Procurador General, pero terminó ganando el candidato del presidente.

Dato. Henao Ileva 8 años trabajando para el grupo Sarmiento Angulo y fue muy cercano a Germán Vargas Lleras.

ETIQUETADO: Ecopetrol, Gustavo Petro, Luis Alberto Zuleta, Luis Felipe Henao, Transición energética

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

Buscar.

- Almuerce con estas movidas de la mañana del 25 de febrero de 2025
- Anif advierte sobre eventuales alzas en las tarifas del gas
 - Febrero 25, 2025 1:04 pr
- La Silla rechaza acción intimidante de comandante de disidencias Febrero 25, 2025 12:48 pm
- La foto: Primer consejo de seguridad de los nuevos minDefensa y minInterior Febrero 25, 2025 12-47 nm
- Charla "Sube la deforestación en la Amazonía: ¿qué impactos tiene?" Febrero 25, 2025 12:30 pm
- Daniel Quintero, a juicio disciplinario por omisión en declaración de renta

orero 25, 2025 11:31 am

EN VIVO



MinSalud recusa a magistrado Benedetti busca tumbar su que pidió reajuste a la UPC en la Corte

caso por escándalo de Fonade Febrero 25, 2025 10:30 am

atentado en Morales, Cauca

Decretan toque de queda y cancelación de clases por



Corte Constitucional cuestiona a MinEducación por decreto de Catatumbo







Quiénes Somos Nuestros servicios Preguntas frecuentes Política de privacidad

Sobre La Silla Vacia

En Vivo

Opinión Detector de Mentiras Quién es quién

Silla Amazonia Red de Expertos Silla Académica

Super 倒 Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independie